
Fragen an KL/ IKK 

CDU 

1. Wieviel Personal vom Bezirksamt wurde für die Erstellung und Umsetzung des IKK Altona 
eingesetzt bzw. wie viele Arbeitsstunden (vom Beginn des Beteiligungsprozesses an bis zum 
Ende der Förderperiode sowie für den Anschluss-Zeitraum bis heute) wurden dafür vom 
Bezirksamt aufgewendet? 

2. Welche Personalkosten sind in den vorgenannten Zeiträumen damit vom Bezirksamt 
selbst getragen worden? 

3. Aus welchen anderen Quellen wurden diese Stunden, bzw. Personalstellen bezahlt? 

4. Wie hoch waren die Kosten, die dabei für dritte, externe Dienstleister angefallen sind? 

5. Welche Arbeitskraft war konkret mit welcher Maßnahme befasst und wie viele 
Arbeitsstunden wurden für die jeweiligen Maßnahmen aufgewendet? Bitte einzeln auflisten. 

GRÜNE 

1. Ist eine Weiterentwicklung des Klimaklubs, z.B. als bezirksweite Vernetzungstreffen 
angedacht? 

2. Energetische Sanierungen: Sind Projekte von Bürger*innen bekannt, die durch die 
Energieberatungen in der Klimazentrale mit angestoßen wurden? 

3. Was sind nach Ihrer Einschätzung die wichtigsten Erfahrungen aus der bisherigen 
Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes? 

 

 

 


